

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Nanggerang

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 3, 2024 - 10:08



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Nanggerang

Bripda Tio Herlambang S.IP, Bhabinkamtibmas Desa Nanggerang, memimpin kegiatan yang bertujuan meningkatkan koordinasi dan kesadaran akan keamanan di lingkungan tersebut. Bertempat di Kampung Cibilik, RT. 02/08, desa tersebut menjadi saksi aksi proaktif dari pihak kepolisian.

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Tio Herlambang mengajak warga untuk terus berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam memberikan informasi terkait gangguan keamanan di desa mereka. Selain itu, warga juga diberi kesempatan untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas, sebagai bagian dari tugas pokoknya dalam menjaga harkamtibmas di desa tersebut.

Tidak hanya itu, himbauan juga diberikan kepada masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Kendala atau informasi seputar kamtibmas juga diimbau untuk segera dilaporkan kepada pihak kepolisian.

Pentingnya menghindari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising dan memakai helm dalam berkendara juga disampaikan kepada masyarakat.

Selain itu, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui kejadian yang mencurigakan terkait TPPO di wilayah mereka.

Menyikapi cuaca atau udara yang kurang bersahabat, masyarakat juga diimbau untuk menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari.

Tidak hanya fokus pada aspek keamanan, kegiatan ini juga mengangkat isu stunting di wilayah Desa Nanggerang. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan, penekanan, serta berkoordinasi dengan pihak desa, Posyandu, dan kader terkait permasalahan stunting tersebut, dengan harapan dapat termonitor dan teratasi.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Dokumentasi lengkap kegiatan ini juga tersedia sebagai bukti nyata dari upaya pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Nanggerang.

Demikianlah laporan dari Kaposek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., yang menegaskan komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.